

# El nuevo edificio de investigación del CSIC costará cerca de cinco millones

## IDEAL ALMERÍA

El nuevo edificio con el que contará el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) del Ministerio de Educación y Ciencia costará cerca de cinco millones de euros y se levantará en el plazo de 20 meses.

Esas son las cifras y los plazos con los que cuentan desde el Gobierno para la obra después de que el Ministerio publicara ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el concurso para la adjudicación del contrato de obras del edificio. En concreto, en el texto se señala que el importe base de licitación de las mismas alcanza los 4,8 millones de euros.

La noticia será recibida a buen seguro con los brazos abiertos por los investigadores que hasta el momento están desarrollando sus estudios en unas condiciones mínimas y sin los medios adecuados en un emblemático edificio del Paseo de Almería que volverá a pasar a Patrimonio del Estado. Hace unas semanas los

responsables del CSIC en Almería fueron los encargados de anunciar que se 'mudaban' de edificio e incluso de zona ya que se van a ir a terrenos de la Universidad.

### Parque y nuevo centro

Muchos años se llevaban hablando de la posibilidad de convertir la hondonada de la Hoya en un parque para uso y disfrute de los ciudadanos de la capital pero el mismo tiempo se llevaba también hablando de las distintas dificultades que rodeaban al proyecto.

Las dos se cerraron en el momento en el que el CSIC alcanzó un acuerdo con el Ayuntamiento y la Universidad por el que cederá el uso al Consistorio de cerca de tres hectáreas de esta zona única -situada en el entorno de La Alcazaba- para que pueda desarrollar el proyecto de un espacio verde en el que, además, se cuente con un jardín botánico que sirva como centro de interpretación de la naturaleza.

A cambio de esta concesión,

el Ayuntamiento expropia los terrenos en las inmediaciones de la Universidad de Almería para que la comunidad universitaria se los done, a su vez, a los investigadores del CSIC para levantar este nuevo edificio.

Los investigadores almerienses esperan que las nuevas instalaciones adecuadas y vanguardistas en las que los más de 40 especialistas puedan realizar sus experimentos y análisis con todos los medios y las facilidades posibles. Además del nuevo edificio, al que pretenden trasladarse a finales de 2009, existen otras ventajas evidentes del traslado que pasan por el contacto con la cantera de investigadores que ofrece la Universidad almeriense, la posibilidad de consultar cualquier obra en sus centros de documentación y bibliotecas y la mayor proximidad con los profesores del centro universitario con los que en estos momentos los investigadores del Centro Superior de Investigaciones Científicas trabajan conjuntamente.